

Le Cubain José Ricardo Figueroa se qualifie pour la finale individuelle de Pentathlon Moderne



Le Cubain José Ricardo Figueroa s'est qualifié pour la finale individuelle de la 55^e édition du Championnat du Monde de Pentathlon Moderne, des séniors qui a lieu à Berlin la capitale allemande.

Il a avancé parmi les 36 meilleurs des 90 qui se sont présentés à cette compétition.

L'entraîneur Alejandro Guarch a fait l'éloge du bon travail de José Ricardo, principalement dans l'épreuve combinée de tir et de course, modalité qui ferme ce sport qui comprend aussi, l'escrime, la natation et l'équitation.

Le Championnat réunit plus de 200 sportifs de 34 pays et donnera des points pour le classement mondial en vue de la qualification olympique pour les Jeux de Rio de Janeiro 2016.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/61188-le-cubain-jose-ricardo-figueroa-se-qualifie-pour-la-finale-individuelle-de-pentathlon-moderne>



Radio Habana Cuba